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Federfarma Salerno e Sunifar-Sa hanno dato inizio  ad incontri sul territorio provinciale con
l’obiettivo di un reciproco  confronto sulle tematiche più attuali, chiarire eventuali dubbi, 
analizzare insieme prospettive e programmi futuri. Ieri sera si è tenuto  il primo evento
organizzato su richiesta del dottore Storti a Controne a  cui hanno partecipato 22 farmacisti
degli Alburni e Val Calore, presso  il Ristorante Taverna degli Antichi Sapori.

Storti, già sindaco di Controne e componente del Comitato dei Rurali  (Sunifar-Sa), ha aperto i
lavori salutando gli intervenuti, facendo un  plauso all’iniziativa che consente anche una
maggiore sinergia fra  colleghi, i quali hanno la possibilità di incontrasi e condividere  progetti e
obiettivi comuni.

Il dottor Viggiano, presidente del Sunifar-Sa, ha illustrato quanto  fatto per le farmacie rurali
ponendo, in particolare l’attenzione sul  “Progetto sperimentale per le farmacie rurali sussidiate
della  Campania”, che andrà in vigore dal 1 gennaio 2020. 

Il Presidente di Federfarma Salerno, dottore Dario Pandolfi, facendo un  excursus su alcuni
argomenti che, negli ultimi mesi, hanno interessato  le farmacie, successivamente ha risposto
alle domande dei colleghi,  chiarendo dubbi sulle problematiche emerse.

In seguito sono intervenuti gli altri consiglieri di Federfarma Salerno  presenti all’incontro, il
dottore Fabbricatore, che ha parlato  dell’indennità di residenza e di un prossimo corso per
farmaci  dispensati in DPC; il dottore Cristofano, sulle modalità operative del  registratore di
cassa, andate in vigore dal 1 luglio; il dottore La  Regina ha esposto il progetto sperimentale
sulla presa in carico del  paziente cronico.

La serata è continuata con un proficuo dibattito, che i colleghi  presenti hanno ritenuto molto
utile e costruttivo, e un momento  conviviale in cui non poteva mancare, il re della tavola, il
fagiolo di  Controne.

Il Consiglio di Federfarma Salerno ha già ricevuto altre richieste da  parte di colleghi che
vogliono rendersi promotori di questi incontri  residenziali, in modo che ci sia sempre una
maggiore sinergia tra  farmacisti, soprattutto su un territorio vasto e disomogeneo come la 
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provincia di Salerno.
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